

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 06. Oktober 2009

Öffnung von Einbahnstraßen für den Radverkehr - Handhabung in WI-Schierstein [SPD]

Beschluss Nr. 0055

1. Der Magistrat wird gebeten, die vor kurzem für den Radverkehr angeordnete Beschilderung zur Befahrung der Wasserrolle von der Rheingaustraße bis zur Hafestraße entgegen der Einbahnstraße umgehend wieder aufzuheben.

Begründung:

In der Magistratsvorlage Nr. 07-V-66-0200 zur Öffnung der Einbahnstraßenabschnitte für den Radverkehr in Schierstein wurde festgelegt, dass von den 44 Einbahnstraßenabschnitten nur 29 für den Radverkehr im Gegenverkehr geöffnet werden sollen. Ausgenommen von der Öffnung war, wegen des Busverkehrs u. a. die Wasserrolle von der Rheingaustraße bis zur Hafestraße. Kürzlich wurde dort eine hiervon abweichende Beschilderung vorgenommen.

2. In diesem Zusammenhang erinnert der Ortsbeirat an seinen Beschluss vom 17.09.1998, die bestehende Ausschilderung des Radweges Innenstadt-Gräselberg-Kallebad-Saarstraße bis zum Fernradweg R3 am Hafen fortzusetzen. Radfahrer sollten dabei über die Alte Schmelze und die Saarbrücker Allee geführt werden, damit Ortsfremde gar nicht auf die Idee kommen, die Wasserrolle gegen die Einbahnstraße zu befahren.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher